

ES HORA DE ACTUAR PORQUE ESTO TIENE UN PRECIO MUY ALTO

VIET-NAM

Brutalmente el ejército yanqui, como policía internacional, trata de imponer a todo un pueblo un ORDEN que conviene a los intereses de minorías de los EE.UU., que acumulan el poder económico-político.

CHECOESLOVAQUIA

El ejército rojo, con toda impunidad impone otro ORDEN, ajeno a todo un pueblo, en función de una minoría burocrática que acumula todo el poder político-económico en la URSS.

URUGUAY

Aquí también, ejército y policía, tratan de imponer el ORDEN que cobija a políticos, terratenientes, especuladores capitalistas (apoyados por el imperialismo yanqui).

Pero...

Tanto en Vietnam, como en Checoslovaquia, como en Uruguay se resisten esas brutales imposiciones. Es la juventud la que se dispone a dar la batalla (pese a las mentiras de la prensa que, capitalista o comunista, le acusa de "fuerzas foráneas" o cuando le conviene la defiende hipócritamente).

Porque en Vietnam, en Checoslovaquia, en Uruguay, el ENEMIGO, cada vez se parece más.

NO son ni los Rusos, ni los Yanquis, ni los milicos.

SON los que parapetados en distintas formas de poder quieren mantener a toda costa, a la humanidad, en una explotación que ya no se soporta más.

En todos lados con las técnicas más modernas de violencia y crimen (tanques o napalm, ametralladoras o bayonetas, perros o gases) lanzan sus ejércitos-policías a controlar e imponerse autoritariamente.



**REPUDIEMOS
TODOS LOS
AUTORITARISMOS:**

AQUI, en RUSIA, en EE. UU. o donde sea.

ES HORA DE CONVERTIRNOS EN UN PUEBLO ADULTO.

RECHACEMOS TODOS ESOS ABUSOS PATERNALES DE LOS PODEROSOS.

ORGANICEMONOS como trabajadores, como estudiantes, como consumidores, como vecinos, PARA ADMINISTRAR NUESTRA VIDA SIN PATRONES, SIN JEFES, SIN GOBERNANTES.

BASTA DE EXPLOTADORES.

RESISTA LA DICTADURA QUE COMENZAMOS A SUFRIR Y DISCUTA CON TODO EL MUNDO LO CARO QUE SALEN ESOS PARASITOS DE TODO EL MUNDO.

LA verdadera labor revolucionaria es: ELIMINARLOS, NO SUSTITUIRLOS.